



El Ministerio de Justicia concede la Cruz de San Raimundo de Peñafort a Rafael Fontana

El Ministerio de Justicia ha concedido la Cruz Distinguida de Primera Clase de la Orden de San Raimundo Peñafort a Rafael Fontana, la cual premia los méritos de profesionales de la Administración de Justicia, el cultivo y aplicación del estudio del derecho y los servicios prestados en actividades jurídicas dependientes del Ministerio, a **Rafael Fontana**, actual presidente ejecutivo de [Cuatrecasas](#).

La ministra de Justicia, **Pilar Llop**, ha otorgado esta condecoración civil a Fontana en reconocimiento a su labor e impulso del sector jurídico a lo largo de sus más de cuarenta años de ejercicio profesional.

A lo largo de su carrera, Rafael Fontana ha intervenido en el asesoramiento y planificación de algunas de las operaciones más significativas que han tenido lugar en España y Portugal. Además de ejercer la presidencia ejecutiva de Cuatrecasas, **participa de manera muy activa en el panorama empresarial de nuestro país**, habiendo sido miembro de consejos de administración y de consejos asesores de ...